DIE SCHÖPFUNG -NEU GEDACHT



Wie können wir unsere Verantwortung ernst nehmen?

Nachhaltigkeit – Zeit zu handeln!

Akteure der Agenda 2030 zeigen, wie wir verantwortlich handeln können und was in der Gemeinde St. Margareta, im Erzbistum Köln und in Düsseldorf getan wird. Es berichten **Ursula Keller** und **Norman Voigt** von der Geschäftsstelle Nachhaltigkeit der Stadt Düsseldorf und **Christian Weingarten** vom Team Nachhaltigkeit des Erzbistums Köln.

26. April 2022, 19.30 Uhr

Großer Saal im Stiftsgebäude von St. Margareta Gerricusstraße 12, 40625 Düsseldorf-Gerresheim

Zugleich Eröffnung einer Ausstellung über die Ziele der Agenda 2030

Ungeachtet der aktuellen Corona-Bestimmungen ist das Tragen eines Mund-Nasen-Schutzes verpflichtend.

Eintritt frei. Spenden an die Bürgerstiftung Gerricus sind herzlich willkommen. www.buergerstiftung-gerricus.de







